### 情報表現論9 020617

どれも なる程 」 確かに 」 という記事だった。 が、図解となると難しい 今日は日本代表が来るとあって 集中力が切れるかと思ったが 図を書き出したら集中できた

時間内に 終わらせたいと 頑張りましたが できなかった。次回 また頑張ります

みんなの図を

プリントして

もらったのはとても参考に

なりました。

先生の図を書く

作業を実際に

見てみたいです

学生の図が 手元にあると とても 見易くて良い パソコンでの図解は 今日やって欲しかった

力を入れて頑張りたい

図解の速度ばかり高くなって 技術的進歩がない。そのまま 自分の型が出来上がって しまいそう



ただ文章を読んでいると眠くなるが 読んでる文章の図解をしようと思って読むと 目が覚めてくる。先生は一夜漬けで 本を読んだとおっしゃってましたが 何か眠くならないコンなどはありませんか?

少 Uはレベルが 上がってきたような 気がする。広告に 図解が載って いなかったので 残念でした 今日は図解に 夢中になった。 時間が少なかったので 書き終わることが できなかったのが 悔しいが、楽しかった

少しづつではあるが 図にまとまりがでてきた ような感じがした。 これからもこの調子で 頑張りたい

他の記事も面白いのですが どうしてもW杯関連の方に 目が行ってしまいます。月曜 2限は図解の仕事をやりに 来てるような気になります W杯について、サッカー 以外の視点から見る事が 僕にとって斬新だった。

もう高校生じゃないんだからこういうW杯と社会みたいな

視点も持たないと

今日は頭が痛*く*て 回転しづらかった

少子化に対する 興味が一層湧いた

今回は辛かった。 頭の奥が悲鳴を あげてました

色々資料があって 面白かった

> 実は今まで、図は あまり書いていなかった。 今日書いてみようと思ったら やはり戸惑った

時間内に終わらせようとすると できるにはできても不満だらけです。 ある程度パンの生地よろしく 寝かせる時期があった方が 納得する図になりますね

図と文章の バランスを 考える事が 大事だと思った

先生の本が 八文字屋で /ンフィクションの 4位 〈らいに なっていた

自分と同じ コンセプトの図を 他の人が 書いていると ちょっと悔しい

前半寝てしまい説明を 聞き逃してしまいましたが そのお陰(?)か後半頭が 冴えて、図が書き易かった

先生は**エッセイより** 

論理的な文章の方が

**図を書きやす**にと言って

ましたが、全くその通り

ですよね。これからは

たくさん書きにい図にも

挑戦したいですね

いつも思うけど 脳がまわらんと 図もまわらん

図の場合**図を描いた人が** 大事な所を強調して 描いてくれるので まず 大事な所を理解 細かい情報を」 ということができますね

そろそろパソコンで 図解してみたいと思う そう考えてたら、来週行う みたいなので楽しみです

今回のテーマは先週よりも とても面白い。**図解の法則: 図解は締切り直前に 修正点が見つかる** 

#### 情報表現論9 020617

他の人が書いた図を 今日のようにコピーして もらえると嬉しし いっくり 見る事ができて、とても 参考になります。毎回 このようにして欲 しいです

短い文章なのに まとめるのに 時間がかなりかかった

文章を読んでいると 頭の中に図が浮かんで くるようになった

自分の図解のレベルが 上がっているのか分からない。 客観的な評価をしてもらいたい

今回は家で じっくり考えて 書こうと思う

図を描き始めると ものすごい集中力が湧いてくる。 文章を書く時は、こんなに 集中できないのになぜだろう?



記事に載っていない内容も 図にしていいのでしょうか? (ex.自分の意見etc...)

この授業は本当に 時間が大切だと思った

今日は集中してできた

図解する題目が多くて どれが面白い図解に なるのか読んでいると 1つ1つを頭の中で、簡単な 図解を考えなくてはならず それだけで疲れてしまう

今日は他人の書いた図解をは 分析する事から始めた

自分の図の表記の仕方が

ワンパターン化していると思う

様々な人の図を見て、自分の

図に対する見解を広げたい

今日の図はシンプルで

的を得たものができた

頑張れ日本! 頑張れ図解!

僕だけ取り残されて いる気分。

助けて久恒様..

毎回のように成長している、 ィスキルアップしていると言われて いるが、疑問に思う 成長している人もいれば してない人もいると思う

講義の前半に 欠席が目立った事が 悔やまれてならない

図は自分が考える手段としては 有効でも 表現または伝達手段 としては不完全だと思う文章が あって、その横に図があれば 理解は深いものになるが、図だけ 見てもイマイチ分からない事が多い

今回は違う形式の図解を目指してみた。 上手く進まなくて時間内には 終わらなかったが、面白かった

今回のテーマは どれも書きやすく しかも客観的に見て 私達の年代が 知っておくべき事柄 だったように思う

音 環境 が…。 アンケートの時間も もったいない

今日のテーマは 非常に面白かった。 時間が経つのが 早く感じた

まだまだ練習する 必要がありそうだ

今日はいつもより 集中できた

前回の

授業の感想が

面白かった

今回の図は

W杯だったので

書き易かった



最近やっと文を読みながら 頭の中で矢印が動くように なった。この調子で頑張ります

他の人の図解は スクリーンで見るより 詳細がハッキリ分かって とても参考になった。 今後も優秀な図解は プリントアウトして欲しい

みんなの図を見て バリエーションの多さに 驚いた。自分の図解は いつもワンパターン なので改善したい

先生の図は やはり クオリティーが高い

今回は結構 すんなりと書けた 次回が楽しみだ

# 情報表現論9 020617

今日は沢山考えてやってみた。 プリントされた皆の図も すごく 参考になったのでとても良かった

W杯がここまで盛り上がるとは 正直考えてもいなかった。 大分県知事の考えは、多少 オーバーな所もあるが**地域の** 活性化が日本全体の 景気回復につながって いくのではないかと常々 思っていたので賛成だ。W杯が 残していダンタルな部分での 地域交流が最も大事だと思う 図にする事は文章よりも相手に理解を得る事が早くできるので便利だと感じた。前の講演も図にして知ることができて改めて"すごさ"を実感

みんなの図解の個性や

上手さに驚いた。今日

i 渡された先生の図解を見て

真似できるところは

図解する時、利用しようと思った

非常にまとめにもり材料だと思った

W杯の事について

最近、図が書きやすく なってきたように感じる

相変わらず自分の レベルが上がって いないような 気がしてならない 初めて自分の図解が紹介された。 恥ずかしい反面、自分も少しは 上達したのかなぁと少し嬉しかった。 W杯の日本代表がロイヤルパークに 来るということで、ソワソワしてて あんまり集中できなかったかも…。

今までの自分は看護系の課題が あると、そればかり選んでいたの ですが、それでは視野が狭くなる と思い、あえて違うのを選んでみた

OHPで見るよりも、今回のように コピーしてあった方が、分かり やすいし見やすい。やっぱり 先生の図はすごいですね。 夏休み中に自分なりに納得 できる図を一つ仕上げてみたい。 柳田先生の話は聞いていない けれど、図で理解できた テーマに看護についての記事があったので、注意深く読んだ。看護日誌にも思考能力や文章能力の欠如が見られるらしいのでやはり日本語教育の充実が必要だと感じた

日本代表が、すぐそこまで

来ていると聞いてウズウズした。

情報ってすごい。今日は看護の

資料が一杯あって良かった

今時の看護学生の記事を 読んで、反省させられた。 私自身看護の仕事ができる 看護婦になりたいと強く思った

一発目だから.頭が 勉強モードに入るには 丁度いいかも

まだまだスピートが上がらない。 毎回ワンパターンの図に なってしまって、自分の図は全然 面白くない。周りのみんなのような ユーモアのある図が書けるように なりたい

どれも今の私達には 読んで考えるべき問題だ 少子化について考えると深刻な問題だと やはり思わされる。それを図にするには その原因を理解しなくてはならない 東北の回顧と展望」の図で 仙台について、より深く 知ることができた。明日は 日本VS Hレコ戦です。 ボランティアに行ってきます

今日の資料は 看護関係が多く 読みごたえがあった 前までは "次週まで" だったのに、なぜ最近 木曜までなのでしょうか? 初めの頃は本文から言葉を抜き取る事も 難しかったが、最近はスムーズに進む事が できて、講義中に終わるぐらいまでになった

なぜだか、いつも図を書く時 紙を横に使ってしまう

先生は他の先生となんか違うなぁと思っていました。その理由の1つには 先生の友達の方がステキな人が 多いからかなぁと思いました。 これからもそういうとントを下さい。 今日はコピーが渡されたので じつくり見ることができて良かった

看護

# 情報表現論9 020617

今日は何とか課題を講義中に 提出する事が目標でしたので、 まだ途中で構想段階では ありますが、提出させて いただきます。様々な出会いが 人間の成長を助けてくれる

この講義が終わるまで 自分の作品が できるのかなぁと 疑づ時が多いです

その他

最近は 図」が少ない本には なかなか手が出なくなってきました。 先生の 図で考える…」も もう少し 図解が欲しかったと思います

優勝だといいな~。 もし優勝できれば 日本経済も復活 できそうですよね! 優勝、して欲しい

準優勝

ズバリ優勝!

□優勝です!

日本優勝!!

優勝します!

ベスト4

「優勝すると思う」

3位

決勝で日本VS韓国

となって欲 しいが 実際はベス 4だと思う

目指せ決勝! でも多分ベスト4

| 2位フラシ/ | 3位 日本 予想3位。ブラジルに負けて 3位決定戦でPK勝ち

できればベス ¼まで 「ベス ¼ 〈らい ¦

ベスト4! スウェーデンにも 勝ちます ブラジルは辛い

4強入り

ー イングランド ブラジルに 負けそうなのでbest4 ぐらい ! ベスト4まで ¦ ¦進出して欲しい!

#### W杯日本代表はどこまで行くか?

ベスト8までかな?

ベストまで

頑張ってもベストのな

ベストろくらいまで

頑張れるのでは

ベスト8くらい?

-ベスト8。セネガル ! 強いから負けそう!

日本VSセネガル。 セネガル勝ち! -----

トルコに勝ち セネガルに破れる

日本優勝!して欲しい。でもベストのでらいかなぁ

ベスト8だろう…。 「 明日はきっと勝つ。 いや勝つてくれいっ!

> . 準々決勝!ベスト。 ・願いは、もちろん優勝

Hレコに勝って 8強かな? ベスト8止まり だと思う 8位までは い*く*でしょう!

セネガルに 2-0で負け ベスト8

**H**レコには

勝てる

ベスト8。 セネガルに 負ける ベスト8 以上まで 行きます!

少なくとも 必ず Hルコには 勝ちます! けいコには勝つ!絶対。 次は分かんないけど 勝って欲し! トルコ戦で 負けてしまうと思う トルコ戦3-0で敗北。 フラット3崩壊

ベスH2位になれる

! 16強。 トレコに敗退

! ベス H6どまり。 | フラット3崩壊。 | 松岡レッド。 | 稲本負傷 Hレコ VS 日本 2 対 0

16強

\_\_\_\_\_\_ サッカー、ビックリする程 興味ないので分かりません 敗退したので 僕にとっての W杯は 終わりました

ポルトガルが